令和5年度 学校だより

奄美市立知根小学校

4月号







校訓: 強く 正しく 最後まで

令和5年度のスタートです

校長 中島 保男

令和5年4月6日(水),新1年生1人を迎え,全校児童8人,学級数3学級(うち特別支援学級1学級),教職員(常勤)6人でスタートしました。新学期のスタートにあたり,お子様のご入学,ご進級を心よりお喜び申し上げます。



入学式や始業式を迎えた子どもたちからは、これから始まる新しい生活 に胸を弾ませ、夢と希望を持って頑張ろうとしている様子が伝わってきます。その期待に 応えられるよう、教職員一同、心を一つにして日々の教育活動に取り組んでまいります。 今年度も、校訓「強く 正しく 最後まで」のもと、

学校教育目標 「郷土を愛し、心豊かで自ら学び、夢に向かってたくましく生きる知根っ子の育成」、 目指す子ども像「思いやりのある子ども 自ら学ぶ子ども 夢に向かって生きるたくましい子ども」、 目指す学校像「明るく楽しい学校 共に学びあう学校 整然として美しい学校」 を掲げ、この教育目標の具現化に向けて、知・徳・体のバランスのとれた子どもの育成に 取り組んでまいります。また、「にこにこ はきはき きびきび」を合言葉に、「島唄が流れ、ボランティアの輪が広がる知根小学校」のキャッチフレーズのもと、子どもたちが持っている可能性を最大限引き出すことができるよう取り組んでいきたいと思います。

5月8日(月)から新型コロナウイルス感染症の扱いも季節性インフルエンザと同じ「5類」になり、コロナ禍以前の日常が戻ってきます。また、マスク着用が緩和され、学校生活においても場面に応じた感染症対策になってきました。昨年度末の学校だよりでもお知らせしたように今年度はコロナ渦以前より一層充実した教育活動が実施できるようにしていきたいと思います。全教職員が一丸となって、全力で教育活動を進めていきます。保護者や地域の皆様も昨年同様に、知根小の教育にご理解とご協力を賜りますようによろしくお願いいたします。

新任式・始業式・入学式

令和5年度が始まり、新任式では、4人の教職員を新たに迎えました。始業式では、6年生のたすくさんが、6年生で陸上を頑張りたいことや6年生としてみんなを引っ張っていきたい思いなどについて発表してくれました。その後は、教育長先生もご臨席の中、二年ぶりに行われた入学式は保護者の方や地域の方々もご出席くださり、すばらしい心温まる入学式となりました。ご協力ありがとうございました。

今年度初めての給食

4月10日(月)からは、全校生徒揃っての 給食がスタートしました。みんなで協力しなが ら配膳を行い、各教室でおいしくいただきまし た。久し振りに友達や先生と一緒に食べる給食 にみんな嬉しそうでした。バックミュージック には島唄が流れ、心地よい時間が流れていまし た。





授業スタート

今週から各学年授業がスタートしました。それぞれに一つ上の学年に進級して、新しい担任の先生と授業がスタートしたところです。今週は ALT のジェイソン先生が来られて、外国語活動もスタートしました。

また, 1・3年生の教室でも授業がスタート しましたが, 三人そろって良い姿勢で元気良く 授業スタートの挨拶が言えました。



来週の4月21日(金)は、授業参観、、学校・学級 PTA、PTA 総会があります。どうぞ子供達の様子を参観にお越しください。

転入職員紹介

教 頭 安藤 涼子 霧島市立向花小より 教 諭 伊東 祐輝 鹿児島市立郡山小学校より 事務職員 沖田 みなみ 鹿児島県立沖永良部高校より 養護教諭 池島 るり子 龍郷町立龍瀬小より

一年生を迎える会

4月11日(火)は、西穂乃香さんを迎え「一年生を迎える会」がありました。みんなでドッチボールやこおりおにをしてたっぷり遊んだ後に、素敵な手作りプレゼントがありました。お兄さんお姉さん達から温かく迎えてもらい、穂乃香さんは、とても嬉しそうでした。





生活目標:よりよい学習習慣を身に付けよう 保健目標:梅雨時の衛生に気をつけよう

自分のからだを知ろう		
◆5月の行事予定◆		
3	水	祝 憲法記念日
4	木	祝 みどりの日
5	金	祝 こどもの日
8	月	児童総会
9	火	体力テスト(シャトルラン)
10	水	ハブ講座
11	木	知能検査(2・4・6年)
13	土	土曜授業, 引き渡し訓練
14	日	プール掃除 家庭の日・市民清掃
15	月	防犯教室
16	火	体力テスト
17	水	教育相談
18	木	春の一日遠足
19	金	プール開き
20	土	青少年育成の日
21	Ш	家庭の日 市民清掃
30	火	眼科検診